

勿来高校・くぼた校 交流大運動会が行われました。



7月7日（金）に、勿来高校とくぼた校合同で行う交流大運動会が実施されました。勿来高生とくぼた校生両名による選手宣誓を幕開けに、アイスブレイクを含めた4種目を行いました。この行事の目的は、勿来高校とくぼた校の両校の生徒達がお互いのことを知るための交流です。勿来&くぼた合同の12チームに分かれて行いました。

ヘリウムフープ

フープを床に置くゲームですが、全員の心を1つにしないとフープは上がったたり下がったりします。それぞれのチームが苦戦しながらも、声を掛け合いながら取り組みました。



大玉転がし

大玉を転がすだけの競技ですが、チームメイトと足並みをそろえてゴールすることが大事なゲームでした。どのチームも笑いとお援が絶えない様子でした。

玉入れ

3mと4mの高さで競いました。決勝戦では、どのチームもカゴの中に玉があふれんばかりに入っており、接戦を制した金チームは歓声を挙げていました。



綱引き

競技の中で一番盛り上がったのが、綱引きでした。一瞬で勝負がつくゲームもあれば、力が均衡して持久戦になるゲームもありました。優勝した紫チームは、3年生の底力を見せてくれました。